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質 問 者 質  問  事  項 

関口  ほづみ議員 

①思い切った子育て支援で人口減少にストップを                

②森林環境税導入に伴う村への危険地域対策は 

清井 浩   議員 

①施策推進と推進体制について 

②多子世帯における保育料等の利用者負担の軽減を 

③赤阪小学校に学童保育の設置を 

徳丸  幸夫 議員 

①大森地区企業誘致の取り組みは 

②海外留学体験事業について 

山形  研介 議員 
①大阪広域水道企業団と統合後の上水道事業について 

②村政 60年を迎えるにあたって村の活性は 

浅野  利夫 議員 
①村道等の維持管理について 

②患者送迎用バスの村への運行について 

田中 博治  議員 

①災害発生時における村の備蓄状況は 

②新庁舎建設及び今後の行政運営のあり方について 

 

 

 


